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A reunião que aconteceria com a Codesa nesta quarta-feira, dia 09, às 
9 horas, foi antecipada para esta terça-feira, 08, às 14 horas. Os 
representantes do sindicato foram o presidente Ernani, os diretores 
Jairo e Aldo, fiel de armazém. Pela Codesa, participaram os diretores 
Jean, Cunha Lima e Paulo Lima, assessor da empresa. 
O objetivo da reunião foi discutir sobre a escala de trabalho dos 
companheiros da operação. O sindicato elaborou junto com a 
categoria uma escala alternativa e apresentou à empresa. Vamos dar 
seguimento à assembleia que está discutindo a nova escala e deliberar 
a proposta em data a ser divulgada. 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Reunião com a Codesa 
sobre escala da operação 

 

  


